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第１１回東大阪支部総会・懇親会を開催しました。 

 

2019年6月29日(土)午後6時よりベルクラシック大阪にて「常翔学園校友会第11回東大

阪支部総会・懇親会」が総勢39名ご参加のもと開催しました。 

支部総会は林田支部長の開会あいさつの後、議長に池田隆

治氏を選任。 

事務局より2018年度事業報告、会計より決算報告、会計監

査より会計監査報告されました。 

その後、2019年度事業計画案、予算案、東大阪支部役員(案)

が報告され承認されました。 

役員(案)では、これまで支部長

(会長)としてご尽力いただきま

した林田英徳が相談役に、新支部

長(会長)に 大槻俊二が提案さ

れ、承認されました。 

 

総会終了後の講和、今回は東大阪市議会議員としてご活躍中の笹

谷勇介副支部長による「東大阪市の市政報告」をしていただきまし

た。 

講話の後、イベントをお願いしている方を含めて参加者全員によ

る記念撮影となりました。 

 



懇親会の開催にあたり、新支部長（会長）としてご挨拶さ

せていただきました。 

 総会で支部長（会長）に就任した大槻俊二です。 

 東大阪支部は平成21年6月に発足して今年で11年目になり

ます。 

 この間、初代河野支部長、2代目の林田支部長のもと事務局

長として東大阪支部運営に携わってきました。 

 この度、前林田支部長からのご推挙により３代目の支部長

（会長）として要職に就くこととなりました。 

 会員の皆様、関係各位の皆様にはこれまでと同様、ご支援、ご協力のほどよろしくお

願いいたします。 

今回、５団体６名の方々にご来賓いただき、ご祝辞、乾杯の発声を賜りました。 

（ご来賓いただいた方々） 

 

 

 

 

 

 

    常翔学園理事      常翔学園校友会会長   摂南大学校友会理事 

吉野 正美様       内山 喬之様       福永 和仁様 

  常翔学園校友会 青年部長 北川 信彦様 

  宝塚支部支部長 礒野 幸夫様、副支部長 福井 啓昭様 

 

10年ぶりに総会に参加していただいた鳥居 善太郎様、昨年の支部事業にご夫婦でご参

加いただいた西野 隆則様には参加者代表挨拶としてコメントいただきました。 

 

鳥居 善太郎様   西野 隆則様      前田 昭一様    黒下 竜也様 

 

又、東大阪支部総会に初参加された前田 昭一様、黒下 竜也様からはそれぞれ自己紹

介をしていただきました。 

「学園創立100周年記念事業」に向けた賛助金にご協力をいただき40,006円が集まり、

後日学園校友会本部に振込をおこないました。ありがとうございました。 



今回のメーンイベントはグループ名ＪＥＷ

ＥＬ（ジュエル）のライブで盛り上げていた

だきました。 

 ＪＥＷＥＬはソプラノの鈴木絵莉南さん、オ

ーボエの鈴木麻梨奈さん、ピアノの枡井英里

奈によるジョイントで演奏していただきまし

た 

 

 

 恒例の校友会の歌「さぁ、手を振ろう」は

青年部長北川 信彦様に仕切っていただき、又、

ジュエルの皆様にも入っていただき大槻、森

コンビのギター演奏により皆さんと一緒に合

唱しました。 

続けて万歳三唱で〆ていただきました。 

 

 

 

 

 

最後は林田相談役により閉会の言葉により散会となりました。 

 年に一度の「支部総会・懇親会」ですが、来年も楽しんでいただける交流の場を開催

したいと思っています。 

 多数のご参加をお待ちいたします。 



２０１９年度全国支部交歓会ｉｎ金沢に参加しました！ 

 7月６日(土)北陸金沢で開催された「常翔学園校友会全国支部交歓会」に参加しまし

た。 

 東大阪支部からは池田副支部長、藤田事業部長の２名が参

加しました。 

 当日は梅雨にもかかわらず晴れており、又、蒸し暑くもな

く快適な日でした。 

全国より77支部、約370名の卒業生が ANA クラウンプラザホ

テル金沢に集結して、懐かしい校友仲間との交流、交歓に時

の経つのを忘れて過ごされたようです。 

イベントでは金沢の伝統芸能によ

る和太鼓の演奏があり、会場いっぱ

いに響き渡り迫力となりました。 

最後に、校友会の歌「さあ、手を

振ろう」を参加者全員で合唱を行い

閉会となりました。 

来年は広島での開催となります。 

『通信欄』 

○１１月に東大阪支部事業を計画しています 

東大阪支部として例年企画しています支部事業を１１月に計画しています。 

１０月初旬にはご案内させていただきますので多数のご参加をお待ちします。 

○ 支部総会で講話をしていただけませんか 

 毎年「東大阪支部総会・懇親会」では、講話を実施しています。 

時間は約15分程度で、会員皆様の中からお仕事での内容、又、これまでの経験等を題

材に講話をお願いしてきました。 

会社のＰＲ等でもかまいません。（些少ですが謝礼もあります。） 

○支部役員にご参加していただけませんか 

 支部役員は「会員相互の親睦を図り母校並びに常翔学園校友会の発展に寄与すること」

を目的に、大槻新支部長のもと新たな体制でスタートをしました。 

今後も幅広く新しい方々のご意見等も取り入れたく新役員を募集しています。 

役員会は、3,6,9,12月の年４回、東大阪市役所西側「クリエイション・コア東大阪」

で午後７時から２時間程度の会議を行っています。 

（講話、支部役員、自薦他薦いずれでも結構ですのでご参加していただける方は事務局

にご連絡か、「返信用はがき」（ご意見欄等）にご記載お願いします。） 

○「常翔学園校友会」ホームページ (http://www.oitaa.com)に学園校友会の事業内容

等を掲載しています。ご覧下さい。 


